



#JornadaLaboral

Amplían análisis sobre reducción

POR YVONNE REYES

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados informó que el lunes próximo se instalará la mesa de trabajo para ampliar el análisis sobre la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, con el fin de consensuar con el gobierno, empresarios y sindicatos un acuerdo nacional.

Jorge Romero Herrera, presidente de la Jucopo, dijo que la idea es que el gobierno y los empresarios fijen su postura respecto a esta iniciativa de reforma a la Constitución.

Instalarán en la Cámara de Diputados mesa de trabajo para continuar con el análisis sobre la reducción de la jornada laboral

“Lo que estamos haciendo es invitar a la conformación de una mesa de trabajo que habrá de ser el próximo lunes cuando se inaugure, en la que vamos a invitar ahora a más sectores,

particularmente el del Gobierno federal, Ejecutivo, a que den su postura”.

Acción Nacional a favor

El también coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), asimismo, afirmó que su bancada está a favor de que se concrete esta reforma.

“Quiero dejarlo absolutamente puntualizado: Acción Nacional está a favor de una reforma que ayude a los derechos de las y de los trabajadores en este país, por más que otras personas quieran vender que el PAN es el que está en contra”.

“Acción Nacional está a favor, nada más que como lo hemos dicho un millón de veces, el PAN está también a favor de cuidar a todas las personas, patronos, patronas, empleadores, por mejor así decirlo, a las que les cuesta mucho trabajo por no ser una empresa transnacional otorgar un empleo o dos empleos, por eso en el PAN hemos propuesto que se hagan las modificaciones que se ocupen, considerando que no todos los empleadores en este país son empresas transnacionales para que lleguemos a un punto medio”.

Reconoció que hay muchas presiones en torno a esta reforma, por lo que es necesario que el gobierno y los empresarios se pongan de acuerdo.

Aumenta la presión

“Los primeros que se tienen que poner de acuerdo, son ellos el oficialismo, porque aquí hay mucha presión para que salga

esta iniciativa, pero todos aquí sabemos que el viernes pasado el titular del Poder Ejecutivo fue el que dijo en su mañanera que se tiene que ampliar la mesa de discusión.

“Bueno, pues entonces cuando ellos, el oficialismo, el Gobierno y sus grupos parlamentarios que aquí hacen mayorías, se pongan de acuerdo y pues estamos listos en la oposición para avanzar con este tema, insistiendo, nosotros estaríamos a favor en un esquema de gradualidad y de apoyo al empleo”, indicó Romero Herrera.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Indigo

5

15/12/2023

LEGISLATIVO

**Nosotros
estaríamos
a favor en un
esquema de
gradualidad y de
apoyo al empleo”**

Jorge Romero Herrera
Diputado federal

